



**Nota de Prensa
NP 21/2015
08 de mayo de 2015**

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA APOYA CAUSA MARÍTIMA

En un acto sencillo y patriótico, que se llevó a cabo este viernes 8 de mayo los ejecutivos, las servidoras y servidores públicos del Banco Central de Bolivia (BCB) se sumaron al apoyo a la demanda marítima boliviana, demostrando de esta manera su compromiso con el momento decisivo e histórico que vive Bolivia, en el cual se define la competencia o no de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya sobre la demanda marítima de Bolivia contra Chile.

Los servidores públicos, luciendo marbetes con el hashtag #MarParaBolivia se congregaron a la misma hora del inicio de la participación boliviana en La Haya, en puertas de la institución. El programa se inició con la entonación del Himno Nacional e iza de la tricolor nacional y de la bandera del Litoral.

El discurso de homenaje estuvo a cargo del Gerente General del Banco Carlos Colodro, quien destacó que “los hechos muestran que, más allá de sus obligaciones generales conforme al derecho internacional, Chile se ha comprometido a través de acuerdos, práctica diplomática y una serie de declaraciones de sus más altos representantes, a negociar una salida soberana al mar para Bolivia. Chile no ha cumplido esta obligación y, lo que es más, al presente Chile niega la misma existencia de su obligación”

“Para Bolivia ha llegado el momento de solucionar su enclaustramiento, es tiempo de cerrar definitivamente la infausta página de la guerra del Pacífico. El mar que nos fue arrebatado por la fuerza, y que hoy recuperaremos pacíficamente, tiene el horizonte de esperanza de nuestra Patria unida”, concluyó enfáticamente el ejecutivo del ente emisor.

El programa concluyó con la entonación al unísono de “La Marcha Naval”, interpretada por la Banda Municipal Eduardo Caba.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA